## **Projet: Kamishibaï**

Vendredi 5 octobre, Marie-Solène est venue à l'école nous

raconter une histoire japonaise.

Elle est arrivée avec son vélo, une caisse en bois avec des images.



Nous nous sommes regroupés autour du kamishibaï avec

les CE2 de Mme Piet, comme au Japon.



Elle nous a raconté une histoire qui s'appelle la grande vague.

Au dos des illustrations, Marie-Solène lisait le texte de l'histoire mais il n'y avait aucun texte sur les illustrations.



Nous avons reconnu des éléments du Japon, les tenues des personnages, un énorme dragon, une grande vague qui ressemble à un tableau connu : La Grande Vague d'Hokusai.





Les CE2 de Mélina Desmortreux